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REQUERIMENTO Nº 192/2021

Requer informações acerca da 
capacidade e atual nível das represas 
do município de Santa Bárbara 
d’Oeste.

Senhor Presidente, 

Senhores Vereadores,

CONSIDERANDO que vemos o exemplo de cidades vizinhas que 

sofrem com a falta de água, mesmo na época das estações chuvosas;

CONSIDERANDO que Santa Bárbara possui 03 (represas) de captação 

e reservatório para abastecimento de nossas residências, comércios e indústrias, 

como também já houve o anúncio oficial da Prefeitura sobre a construção da 4ª 

represa na cidade;

CONSIDERANDO que é importante saber se o grande volume de 

águas pluviais promoveu a capacidade máxima dos reservatórios, para que na 

estiagem a cidade não sofra com racionamento ou falta de água nas torneiras;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 

diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 

encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:

1º) Qual a capacidade de armazenamento de água de cada represa 

existente na cidade e qual a atual nivel de litros em reservação?

2º) Mensalmente, qual volume de água que sai, aproximadamente, de 

cada represa para as torneiras dos imóveis barbarenses?

3º) O Atual nível de água dessas represas é considerado baixo, normal 

ou acima do esperado para esta época do ano? 
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4º) O volume hoje represado possui água suficiente para o consumo 

anual, de acordo com histórico recente?

5º) A represa Areia Branca abastece quais regiões e bairros da cidade?

6º) A represa São Luiz abastece quais regiões e bairros da cidade?

7º) A represa De Cillo abastece quais regiões e bairros da cidade?

8º) A nova represa que será construída na cidade, terá qual capacidade 

de armazenamento  e abastecerá quais regiões e bairros da cidade?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 01 de março de 2021.

_____________________________________
ARNALDO ALVES

-Vereador-
Santa Bárbara d’Oeste


